15. OKTOBER, JUBILÄUMSKONZERT RAINBOW-GOSPEL-CHOR



Aus Anlass seines zehnjährigen Bestehens gibt der Rainbow-Gospel-Chor der Chorgemeinschaft Neheim ein großes Jubiläumskonzert. Chormitglied Christel Düllberg gewährt vorab einen Einblick in das Programm.

Frau Düllberg, wie wird der Rainbow-Gospel-Chor sein Jubiläum begehen?

"Unter dem Titel "This Little Light" treten wir in der Neheimer Pauluskirche geben. Wie immer werden wir versuchen, Gesang und Rhythmus so miteinander zu verbinden, dass sich der Zuhörer nur schwer der variationsreichen und temperamentvollen Musik entziehen kann. Die Leitung des Konzertes hat Albert Göken."

Was wird der Chor im Detail präsentieren?

"Wir tragen sowohl klassische als auch moderne Gospelmusik vor. Mit beschwingten Rhythmen und mitreißenden Liedern wird eine tiefsinnige Botschaft vermittelt, auch Ausflüge in die Popmusik werden von uns unternommen. Die Trommelgruppe Sounds Good wird vor allem die Lieder begleiten, die in afrikanischer Sprache gesungen werden. Unterstützung erhalten wir auch durch den aus den USA stammenden Solisten Franke Pharoah und den Saxofonisten Rudolf F. Nauhauser."



Informer 09(2011